



REPONSE A LA LETTRE OUVERTE

Attention notre secrétaire élu si démocratiquement s'énerve !!!! .Il écrit une lettre ouverte, déjà réservée à une certaine catégorie de personnel, car il ne sait peut être pas que le monde ouvrier n'a pas de messagerie, cela confirme bien que ce sont les cadres qui dirige et qu'ils ne se préoccupent guère de ce monde qui leur est bien étrange. Le monde OUVRIER !!!

Pour quelqu'un qui se dit en retrait de cette guerre de chapelle : Utiliser la messagerie ainsi que les panneaux d'affichages CE pour régler ses comptes personnels et syndical, n'est pas légale. Que fait la direction ?

Il est surement plus facile de donner un rappel de prévention à un ouvrier que de faire respecter le comportement de ses élus cadres.

On a le droit de discréditer notre directeur via affichage, de le trainer en justice, mais pas de faire respecter le code du travail et le règlement intérieur.

Le courrier du secrétaire est basé sur des mensonges, le S.I.A se bat pour la représentativité de ses électeurs ce qui n'est que légitime.

La SIA est une équipe qui a des valeurs reconnues par leurs collègues de travail où toutes les décisions sont prises collectivement contrairement à d'autre où il n'y a que trois ou quatre phénomènes qui bataillent pour leur amour propre.

De quoi ont-ils peur ?

L'équipe du S.I.A.